ommunu

Le 22 septembre 1995

Nº 172

M. OUELLET CONDUIRA LA DÉLÉGATION CANADIENNE À LA 50° SESSION DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE **DES NATIONS UNIES**

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui qu'il prendra la tête de la délégation canadienne à la 50° session de l'Assemblée générale des Nations unies, à New York. Le Ministre s'adressera à l'Assemblée générale, au nom du Canada, le 26 septembre vers 16 heures.

« Ce sera une session historique, a déclaré M. Ouellet. Elle sera l'occasion de réfléchir sur les succès de l'ONU et de se pencher sur les défis qu'il lui faudra relever dans l'avenir. Le Canada est fier d'avoir contribué aux réalisations de l'ONU depuis 1945, et il s'engage à travailler pour améliorer son efficacité et rehausser sa crédibilité. »

La participation du Canada à la session de cette année sera marquée par le dépôt d'une étude d'un an sur la capacité de réaction rapide de l'ONU. « Nous savons que des réformes s'imposent dans tous les domaines d'activité de l'ONU, mais nous nous préoccupons particulièrement d'améliorer la rapidité de réaction de l'ONU aux situations de crise », a indiqué M. Ouellet. Nous profiterons de l'occasion pour discuter des conclusions de l'étude avec les autres pays partenaires de l'Organisation. À cette fin, M. Ouellet et son homologue hollandais seront les hôtes d'une réunion de 13 ministres des Affaires étrangères d'opinion commune, qui se tiendra le 27 septembre à la Mission permanente du Canada auprès de l'ONU.

Lors de son séjour à New York, M. Ouellet devrait avoir des entretiens bilatéraux avec un certain nombre de ses homologues. Il sera l'hôte d'un dîner qui réunira les représentants du « P-8 » (c'est-à-dire les pays membres du G-7 plus la Russie) ainsi que celui de l'Espagne, à titre de président de l'Union

européenne. Finalement, M. Ouellet sera l'hôte d'un petit déjeuner de travail pour assurer le suivi des conclusions de la Rencontre internationale francophone sur la prévention des conflits dans une perspective africaine, qui s'est tenue à Ottawa cette semaine.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (613) 995-1874